



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Eröffnung der Faschingsaison in Knittelfeld

Neues Prinzenpaar vorgestellt und Schlüsselübergabe gefeiert

Die Faschingsfreude ist in Knittelfeld deutlich zu spüren, denn der Fasching steht erneut vor der Tür. Mit großer Begeisterung präsentierte die Faschingsgilde Knittelfeld im Haus der Vereine das diesjährige Prinzenpaar. Bei dieser feierlichen Veranstaltung überreichte Bürgermeister Harald Bergmann symbolisch den Rathaus Schlüssel an die Vertreter der närrischen Zeit. Ein klares Zeichen, dass die farbenfrohe und ausgelassene Saison beginnen kann.

Ein besonderes Highlight des Faschings in Knittelfeld ist die bevorstehende 50. Faschingssitzung. Diese findet am Samstag, 3. Februar, um 20 Uhr im Kulturhaus statt und verspricht ein Abend voller Spaß, Tanz und humorvoller Einlagen zu werden. Interessierte, die bei dieser Jubiläumsveranstaltung dabei sein möchten, sollten sich beeilen, denn die Karten sind begehrt.

Die Faschingsgilde Knittelfeld lädt alle Einheimischen und Gäste herzlich ein, gemeinsam die fünfte Jahreszeit zu feiern.

